



**Jean-Claude Schwarz**  
Suisse | [jeanclaedeschwarz.ch](http://jeanclaedeschwarz.ch)  
**Grand Large**



La peinture et la sculpture sont la musique des yeux et de l'âme; grand miroir de la vie, elles nous renvoient à nos émotions. La sculpture ajoute une troisième dimension tactile.

#### **Sculpture "Grand Large"**

Pour moi, l'art est d'éveiller par des formes simples et harmonieuses, la curiosité de chacun, afin qu'il puisse donner libre cours à son imaginaire. Selon moi, c'est cette complémentarité entre l'artiste et le spectateur qui donne un sens à la création. Profitant d'un cadre idyllique, la sculpture "Grand Large" a été spécialement réalisée pour la Biennale de Montreux 2017 et illustre l'ouverture d'esprit de cette ville à l'art et à son rayonnement international. Cette sculpture doit donner l'impression qu'elle est en mouvement, prête à conquérir de grands espaces, dans un total esprit de liberté.

*Painting and Sculpting are the music of the eyes and of the soul; big mirrors of life, they bring us back to our emotions. The sculpture adds a third tactile dimension.*

#### **Sculpture "Grand Large"**

*For me, art aims an awakening, though simple and harmonious forms, of the curiosity of everyone, so that he can give freedom to imagination. To me it is this complementarity between the artist and the spectator that gives a sense to the creation. Taking advantage from the idyllic context, the sculpture "Grand Large" has been specially realized for the Biennale of Montreux 2017 and illustrates the open mind of this town to art and for its international radiance. This sculpture gives the impression to be in movement, ready to conquer large spaces, in a total spirit of freedom.*

**25**

**deRham**